



ASISTEN A MISA. Kennebunkport, Maine, EE.UU., Julio 2 (Reuter). El presidente estadounidense, George Bush, acompaña a su madre, Dorothy (centro) y a su esposa Bárbara, al asistir a una misa esta mañana en una iglesia local.

Arias gestiona diálogo político en El Salvador

San José, Julio 2 (AP). El presidente Oscar Arias continúa realizando gestiones para lograr la concertación de un diálogo político entre el gobierno salvadoreño y el Frente Farabundo

Martí para la Liberación Nacional (FMLN), para buscar la forma de poner fin al conflicto civil de ese país.

Según informó hoy el diario local La República —Pasa a la página 31—

56 muertos en Sudáfrica al caer bus en barranco

Johanesburgo, Sudáfrica, Julio 2 (AP). Cuadrillas de auxilio rescataron esta mañana 56 cadáveres de entre los escombros de un autobús que se desbarrancó y rodó unos 300 metros, dije-

ron informes policiales y de prensa.

Más de 20 pasajeros fueron hospitalizados, algunos con graves heridas, tras el accidente ocurrido ayer en un ca-

—Pasa a la página 43—

Gobierno cubano retira el título de héroe a un Gral.

México, julio 2 (UPI). El gobierno de Cuba retiró hoy el título de héroe nacional al general Arnaldo Ochoa, tras expulsarlo de las Fuerzas Armadas de ese país, informó la agencia noticiosa oficial cubana Prensa

Latina.

La agencia, en un despacho recibido en esta capital, informó que a propuesta del ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Raúl Castro, el Consejo de Es-

—Pasa a la página 23—

15 oficiales cubanos en tráfico de drogas

México, Julio 2 (AP). Una corte marcial cubana acusó hoy formalmente a 15 altos oficiales del ejército de alta traición y tráfico de cocaína, diamantes y marfil, informaron medios de prensa en La Habana.

Si son condenados, los oficiales pueden ser llevados a un paredón de fusilamiento.

Los 15, incluido el ex ministro del Interior José Abrantes y el ex teniente general y héroe de guerra Arnaldo Ochoa Sánchez, fueron degradados y expulsados del Partido Comunista la semana anterior.

Los oficiales fueron formalmente acusados por un tribunal militar en

—Pasa a la página 31—

Incertidumbre al fracasar acuerdo mundial cafetalero

Bogotá, Julio 2 (UPI). El ex Ministro de Finanzas, Roberto Junguito, presidente de la Asociación de Exportadores de Café, afirmó que el acuerdo mundial de cuotas cafetaleras ha provocado "incertidumbre" en el mercado.

"Hay incertidumbre sobre el volumen de la actual cosecha cafetalera y sobre las medidas que adoptará la federación del ramo tanto para competir en un mercado libre como para facilitar las compras de

café a fin de que los exportadores privados puedan cumplir" con sus obligaciones, precisó Junguito.

"También hay incertidumbre sobre las heladas en los cafetales brasileños que suelen ocurrir en esta época del año y que de acuerdo a su severidad pueden tener significativo impacto en las cotizaciones del grano", precisó el dirigente gremial.

"La característica predominante en el mercado

—Pasa a la página 41—

Cuba expulsa a un corresponsal de agencia Reuter

México, julio 2 (UPI). El gobierno cubano expulsó hoy al corresponsal de la agencia noticiosa británica Reuter, acusándolo de transmitir un despacho "con informaciones falsas y elaborado con malas intenciones", según un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

El corresponsal Gilles Trequisser, que informó que un alto dirigente del Partido Comunista había pedido asilo, fue expulsado a las 8 de la mañana, dijo la agencia no-

—Pasa a la página 31—



TOMA EL PODER. Sudán, Khartoum, Sudán, Julio 2 (Reuter). El líder del reciente golpe de estado, Gral. Omar Hassan Al Bashir ofrece conferencia de prensa, tras haber tomado el poder.

Homenajes en el 150. aniversario de muerte de Perón

Buenos Aires, Junio 2 (AP). Al cumplirse ayer 15 años de la muerte del general Juan Domingo Perón, fundador del Movimiento Populista que se conoce genéricamente como Peronismo, dirigentes de ese sector político rindieron homenaje a la memoria del que fue-

—Pasa a la página 31—

El Papa decide enviar un diplomático a Polonia

Ciudad del Vaticano, Julio 2 (AP). El Papa Juan Pablo II ha decidido enviar un representante diplomático a Varsovia, allanando el camino para el restablecimiento de relaciones diplomáticas plenas entre el Vaticano y Polonia, se-

gún una carta papal difundida hoy.

Polonia se convertiría en el primer Estado del Pacto de Varsovia en tener relaciones diplomáticas con la Santa Sede. Las relaciones fueron cortadas por las autori-

—Pasa a la página 23—

EU dispónese a protestar contra el régimen cubano

Miami, junio 2 (AP). Cuba negó el jueves anterior el cambio de ruta de un avión norteamericano con 180 pasajeros a bordo que encaraba problemas por una tormenta y Estados Unidos se dispone a presentar una protesta formal contra el

gobierno cubano, dijo el Departamento de Estado.

Adam Shub, vocero del Departamento de Estado, afirmó que la administración suponía que la actitud cubana puede derivarse de una autori-

—Pasa a la página 63—

Partido comunista chino trata de limpiar su imagen

Pekín, Julio 2 (AP). El Partido Comunista comenzó a tratar de limpiar su imagen mediante el castigo de miembros de esa agrupación política culpables de corrupción, al tiempo que los teóricos atacaban hoy lo que calificaron de reciente decadencia en las

artes.

El servicio de noticias de la televisión anunció que tres miembros del partido de un suburbio de Pekín fueron condenados a penas de cárcel de uno a diez años por aceptar prebendas en su condición de administra-

—Pasa a la página 23—



REAPERTURÁ DE PLAZA. Pekín, Julio 2 (AP-Cablefoto). Soldados patrullan la "Plaza de Tiananmen", tras haber sido abierta hoy al turismo, un

mes después de los sangrientos incidentes que dejaron un número no determinado de muertos. Miles de personas acuden a observar el escenario de los sangrientos sucesos.